

# Tarot Barato In Line, Tarot Del Amor Los Arcanos

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 16 Diciembre de 2022

50 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Soy una persona cercana y amable que quiere enseñarte a vivir, a ver cómo tu vida es lo más importante y a aconsejarte de la mejor forma a través de la interpretación de las tiradas de cartas. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;); ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Aries Haces las cosas por grado de importancia, no es de sorprenderse que hagas bien lo que todos hacen mal y mal lo que todos hacen bien. El amor. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. La economía. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. Su salud. Lo sentimos, aún no hemos analizado la información astral. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Los Tauro pueden ser excesivamente tradicionales y no querer ni siquiera escuchar opiniones nuevas y diferentes a la suya pueden ser. Problemas sentimentales en puerta en forma de falta de deseo sexual, desacuerdos permanentes o deseos de soledad; el carácter complejo del capricornio emerge en una jornada gris para. El amor. La economía. Tus percepciones acerca de negocios o proyectos independientes darán en el clavo ¡finalmente! y te darán satisfacciones importantes en el orden económico. Su salud. Practicar deporte te ayudará a descargar energías. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Hablar es una de las cosas que más le gusta hacer a Géminis. El amor. Venus y Marte armónicos ofrecen ventajas en el universo del amor y la amistad; casados y solos del signo vivirán horas de plenitud y un excelente estado de ánimo. La economía. La terquedad perjudica: recuérdalo a la hora de emprender un negocio o una nueva asociación, escucha a los demás. Su salud. Disfruta de la naturaleza. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; A Cáncer le cuesta superarse a sí mismo y decir lo que no le gusta. El amor. Es momento de aprender, de escuchar y observar; una actitud receptiva favorecerá tus relaciones sentimentales y personales; nótrote de los demás y reflexiona en soledad sobre tus aprendizajes. La economía. Habrá también buena estrella para todo lo relacionado con las finanzas, la planificación de inversiones o proyectos será muy acertada. Su salud. Trata de controlar el mal carácter, tienes más dominio sobre tus emociones de lo que piensas. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Si un Leo te pide ayuda es porque realmente la necesita. Prefieren solucionar sus problemas ellos mismos. El amor. Influencias planetarias negativas complican las relaciones en general y las de pareja se verán afectadas en particular por falta de comunicación e intolerancia: no tomes decisiones que pueden afectar una relación importante en tu vida. La economía. Atención también en el plano de las actividades; evita interpretar los obstáculos en el logro de tus planes como si fueran murallas infranqueables. Su salud. Si te cuesta conciliar el sueño, bebe una tisana de tilo o valeriana antes de acostarte. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Cuando se enfoca en algo, Virgo va a hasta lograr la perfección, y no

dejará que se le escape ningún errorEl amor. Algunas contradicciones con respecto al estado de ánimo; si tratas de controlar la ansiedad, puede ser un día tranquilo para el amor y la amistad. La economía. Tu natural creatividad fluye sin restricciones, lograrás de esta manera enriquecer tus rutinas laborales. Su salud. Mantener hábitos de vida correctos te ayudará a mantener una buena salud. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra tiende a perder fácilmente el interés en las cosas y las personasEl amor. Los asuntos del corazón captarán toda tu atención; trata de no provocar discordias y divertirte sanamente, será positivo reconocer cuáles son tus puntos débiles para superar los obstáculos. La economía. En tus ocupaciones, para obtener buenos resultados será importante que organices tus planes minuciosamente, tus éxitos o fracasos en lo económico dependerán de tu claridad mental. Su salud. Tu salud, sin novedades. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio te analiza psicológicamente, cada gesto, cada palabra significa mucho para ellos.El amor. Los astros te obsequian una jornada de grandes manifestaciones de erotismo: te sentirás muy creativo e imaginativo a la hora de desplegar tu sexualidad. La economía. Presta atención entonces a la familia, pero no permitas que tu carácter se manifieste en forma ácida y brusca. Su salud. Baños de inmersión con aceites aromáticos te ayudarán a combatir el estrés. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario odia que lo juzguen personas que saben muy muy poco sobre su vida...El amor. El buen humor y una actitud positiva generará alicientes que ayudan a convivir en una jornada matizada por gratificantes instancias afectivas. La economía. La perseverancia taurina es uno de los rasgos más importantes de su personalidad: sé fiel a lo tuyo y defiende tus capacidades. Su salud. Cuídate de gripes o resfriados. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio a veces se pone muy fatalista, lo ven todo o negro o blanco, cuando también hay grises.El amor. Con la actividad planetaria de tu lado, disfrutas del amor en todas sus tonalidades: la pareja, los vínculos familiares y tu círculo íntimo son los depositarios de tus afectos más sentidos. La economía. Se refuerza la idea de sacarle el máximo provecho a tus actividades, los astros propician situaciones ideales para conseguir lo que te propones. Su salud. Trata de practicar alguna actividad al aire libre. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; En el sexo procura mantener la fantasía y el morbo despierto, es una parte esencial para atraer a Piscis.El amor. El Sol siempre sale después de las tormentas: punto final al clima de melancolía en lo amoroso, te sentirás más optimista y con ganas de disfrutar de un domingo tranquilo en lo emocional. La economía. En tus actividades, no te dejes impresionar por los obstáculos que pudieran aparecer y ten en cuenta que el temple de espíritu lo es todo: la presión y el tiempo convierten el carbón en valiosos diamantes. Su salud. Controla tu alimentación. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Acuario: no sé cómo lo haces pero al final todas tus conquistas suelen quedarse prendadas de ti. Eres frío pero tan dulce si quieres...El amor. Conserva el buen ánimo, será oportuno que te rodees de una atmósfera apropiada y tranquila que te ayude a reflexionar con serenidad sobre tu vida afectiva. La economía. Trata de implementar estrategias prácticas a la hora de resolver conflictos: la sensatez debe tener la prioridad en tus decisiones, no actúes por impulsos porque las cosas pueden tomar un rumbo que no esperas. Su salud. Energía a tope.

